
 

 
Заместителю Мэра Москвы в 

Правительстве Москвы, 
руководителю 

Департамента транспорта и развития 
дорожно-транспортной 

инфраструктуры города Москвы 
 

Ликсутову М.С. 
 
 

Уважаемый Максим Станиславович! 
 

В ходе личного приёма граждан 18.11.2022 ко мне обратилась Митина Г.Н. 

по вопросам, связанным с перебазированием Кожуховского муниципального 

приюта для безнадзорных животных в новый приют в поселении 

Краснопахорское (копия письма от 22.11.2022 № 07-04-12533/22 прилагается). 

Одним из вопросов, озвученных заявителем, является организация 

транспортных маршрутов к новому приюту.  

Письмом от 13.10.2022 № 17-42-349/22 Департамент транспорта и развития 

дорожно-транспортной инфраструктуры города Москвы уже информировал 

депутата Московской городской Думы по данному вопросу. Позиция заключается 

в том, что «в настоящее время в зоне пешеходной доступности от земельного 

участка вблизи полигона ТБО «Малинки» расположен остановочный пункт 

07.12.2022   № 07-04-12533/22 

 На №     

Московская городская Дума № 07-04-12533/22 от 07.12.2022
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«Малинки» маршрута автобуса ООО «ДОМТРАНСАВТО» № 1047 «ст. МЦД 

Подольск - Москва (д/о Плесково)», который следует до ст. МЦД Подольск. По 

информации, поступившей от Министерства транспорта и дорожной 

инфраструктуры Московской области, маршрут автобуса № 1047 обслуживают 3 

автобуса среднего класса по расписанию. Проведенным мониторингом работы 

маршрута автобуса № 1047 установлено, что наполняемость автобусов 

пассажирами составляет от 2 до 25 человек, перевозка на маршруте составляет не 

более 140 пассажиров за сутки. Учитывая наличие беспересадочной связи, а также 

крайне низкого пассажиропотока на маршруте автобуса № 1047 организация 

нового маршрута автобуса не планируется. Вместе с тем при росте 

пассажиропотока на маршруте автобуса № 1047 Департамент транспорта готов 

вернуться к рассмотрению вопроса об увеличении количества подвижного 

состава на линии, а также возможности организации дополнительных 

маршрутов». 

Уважаемый Максим Станиславович, полагаю, что уже сейчас необходимо 

начать реализацию планов по организации дополнительных маршрутов к приюту 

в связи с его скорым заселением - запрос жителей, волонтеров приюта на его 

посещение можно увидеть в многочисленных петициях и обращениях. 

Прошу Вас вернуться к рассмотрению вопроса об увеличении количества 

подвижного состава на линии, а также возможности организации дополнительных 

маршрутов либо расширения сервиса «По пути» для доступа жителей к новому 

приюту для животных, расположенному на территории около деревни Чириково 

(вблизи бывшего полигона ТБО «Малинки») в поселении Краснопахорское. 

Приложение: на 5 л в 1 экз. 

 
 

Депутат Московской  
городской Думы                     В.В. Головченко 
 
 
Кутахова Татьяна Сергеевна 
(495) 957-03-62 
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